



Alejandro Sanz Presenta su Nuevo Album SANZ



Alejandro Sanz desvelaba por sorpresa el pasado fin de semana a través de sus redes sociales el título, portada y fecha de salida de su nuevo álbum de estudio.

“SANZ” estará disponible en todo el mundo el próximo 10 de diciembre, pero ya se puede reservar en una atractiva variedad de formatos en edición limitada que desde hoy están disponibles a través de la tienda oficial del artista y

los principales puntos de venta.

Bajo el título de ‘SANZ’, el artista madrileño construye una obra que sorprende por su consistencia, pero también por su dinamismo y variedad de registros. El álbum contiene diez canciones en las que conviven lo acústico con lo electrónico, su característico elemento flamenco con arreglos orquestales. Un recorrido musical que remite

al origen de la pureza creativa, despojada de artificios, con el afán de poner el acento sobre la esencia de las canciones, como demuestran “Bio” y “Mares de Miel”, los dos adelantos que el artista publicó en el mes de octubre y que sirvieron de carta de presentación de su nuevo trabajo que ha sido producido por Alfonso Pérez con Alejandro Sanz y Javier Limón.

“Home Alone,” en Auto-Cinema en Scotch Plains el 3 de Diciembre

Condado de Union, NJ – La Junta de Comisionados del Condado de Union se complace en anunciar la última serie de auto-cinema “Home Alone”, el viernes, 3 de diciembre a las 6:30 p.m. en el Union County Vocational-Technical School situado en el 1776 Raritan Road en Scotch Plains.

Los boletos están a la venta el lunes, 29 de noviembre a las 9:30 a.m. y los pueden reservar visitando la página <https://ucnj.org/reserve>. Se requiere inscripción previa para este evento y solamente es para residentes del Condado de Union.

“Los Comisionados del Condado están satisfechos de proporcionar esta oportunidad a las familias del Condado de Union para que pasen una noche de diversión,” dijo el Presidente de la Junta de Comisionados



Alexander Mirabella. “Le pedimos a los residentes que vengan a disfrutar de ese clásico durante las festividades.”

Todos los auto-cinemas están abiertos a los residentes del Condado de Union. Solo se necesita inscripción del auto. El estacionamiento abre a las 5:30 P.M. el día del show. Debido a las limitaciones de espacio, es

por orden de llegada.

Este evento cumple los requisitos del Estado con respecto a las regulaciones por el COVID-19, los residentes deben mantener distancia-miento social y otros protocolos. Los asistentes deben traer su merienda y bebidas. El uso de alcohol está prohibido. No hay comidas ni bebidas a la venta.

No se permiten sillas, peatones o bicicletas. Los vehículos deben estar por lo menos a 6 pies de distancia. Sanitarios portátiles están disponibles. Máscaras se requieren cuando se usan los sanitarios. Todos los asistentes deben mantenerse dentro de su auto.

Se le darán más detalles a los residentes cuando se inscriban.

Vea el Mundo desde los Ojos de los Artistas del Condado de Union

Condado de Union, NJ – La Junta de Comisionados del Condado de Union se complace en presentar la Exposición de Arte Virtual de los Adultos Mayores del Condado de Union 2021, exponiendo 125 trabajos originales creados por residentes mayores de 60 años. La exposición se puede ver en la página del Condado de Union ucnj.org/senior-art.

“La Exposición de Arte Virtual de los Adultos Mayores le proporciona a los artistas de nuestra comunidad con una oportunidad de llegar a nuevas audiencias aquí en el Condado de Union y a otros lugares,” dijo el presidente de la Junta de Comisionados Alexander Mirabella.

La Exposición del 2021 presenta una variedad de trabajos en las categorías de pintura en Acrílico, Artesanía, Arte Digital, Dibujo, Técnica Mixta, Pintura al Óleo, Pasteles, Fotografía, Esultura y Acuarela.

Un panel independiente de artistas profesionales juzgaron el espectáculo. El premio al Mejor de un Artista Profesional fue para Eileen Bonacci de Berkeley Heights por su trabajo “Day at the Beach / Un día en la Playa.” Tina Berlin de Scotch Plains fue premiada como Mejor Artista Aficionado por el trabajo “Painted Girl / Niña Pintada.”

Estos trabajos juntos con otros ganadores de Primer Premio en sus respectivas categorías, representarán al Condado de Union al nivel estatal en el 2021 Espectáculo de Arte de Adultos Mayores, que tendrá lugar a finales de este mes.

Entre los artistas que se presentaron está Joseph Schott de Fanwood, un veterano de la Segunda Guerra Mundial de 99 años. Mr. Schott renaudó a pintar



artista aficionado.

Esta Exposición anual de los Adultos Mayores es coordinada y administrada por la Oficina de Asuntos de Cultura y Patrimonio del Condado de Union, y hecha posible por los fondos del Concilio de las Artes del Estado de New Jersey State Council una agencia asociada con el Fondo Nacional de las Artes.

Para más información sobre los programas y servicios relacionados con las artes y la historia en el Condado de Union, favor de contactar a la Oficina de asuntos de Cultura y Patrimonio del Condado de Union, una divi-



después de décadas de una larga pausa, y recibió el Segundo Lugar en la categoría de Pintura al Óleo como Artista Profesional. A el

también se le atribuye haber inspirado a su hijo, Robert Schott de Cranford, quien recibió un Segundo Lugar por Pintura al Óleo com

sión del Departamento de Parques y Recreación al culturalinfo@ucnj.org o 908-558-2550 o visitar <https://www.ucnj.org/cultural>.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

“Donde las Novias tienen la Última Palabra”



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

Sky

REALTY

ASSOCIATES

91 Congress St.

Newark, NJ 07105

Office: (973) 344-8880

Fax: (973) 344-8882

www.skyrealtynj.com



Linda Alemar
Realtor Associate

Cell: 973-953-9351
LindaA@SkyRealtyNJ.com

